

## ABSTRAK

**Ira Oktavia (NPM: 09080216), “Keterampilan Menulis Naskah Drama Berdasarkan Novel Populer Siswa Kelas VIII SMP Negeri 3 Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan”.Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia STKIP PGRI Sumatera Barat, Padang, 2015**

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh: Siswa mengalami kesulitan dalam mengembangkan ide atau mencari ide baru saat menulis naskah drama. Siswa kurang memahami materi, saat guru memberikan materi menulis naskah drama siswa banyak bermain sehingga kurang mengerti tentang materi tersebut. Siswa banyak mengambil contoh dari internet saat guru memberikan tugas menulis naskah drama. Siswa kurang memahami menulis naskah drama dengan menggunakan unsur-unsur intrinsik drama terutama latar, alur/ plot, tokoh dan dialog. Siswa belum dapat menciptakan lakon-lakon dalam naskah drama. Metode yang digunakan adalah metode ceramah sehingga menyebabkan siswa jenuh. Kurangnya fasilitas dalam proses pembelajaran.

Penelitian merupakan penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Populasi pada penelitian ini adalah siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Batang Kapas. Sampel pada penelitian ini berjumlah 32 siswa. Data penelitian ini adalah hasil tes kemampuan menulis naskah drama berdasarkan novel populer. Teknik analisis data dilakukan dengan cara: Memeriksa naskah drama yang ditulis siswa. Mengolah skor menjadi nilai. Mencari rata-rata keterampilan siswa dalam menulis naskah drama. Mengelompokkan nilai siswa dalam menulis naskah drama berdasarkan patokan konvensi skala 10. Membuat histogram dari masing-masing hasil tes secara keseluruhan. Menyimpulkan hasil analisis data.

Hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut: Keterampilan menulis naskah drama berdasarkan novel populer untuk indikator I (dialog) berada pada kualifikasi Baik (B) dengan rata-rata penguasaan siswa 79,09%. Keterampilan menulis naskah drama berdasarkan novel populer untuk indikator II (alur/plot) berada pada kualifikasi Baik (B) dengan rata-rata penguasaan siswa 77,09%. Keterampilan menulis naskah drama berdasarkan novel populer untuk indikator

III (latar) berada pada kualifikasi Baik Sekali (BS) dengan rata-rata penguasaan siswa 95,84%. Keterampilan menulis naskah drama berdasarkan novel populer untuk indikator IV (tokoh) berada pada kualifikasi Baik (B) dengan rata-rata penguasaan siswa 78,22%. Keterampilan menulis naskah drama berdasarkan novel populer siswa kelas VIII SMP Negeri 3 Batang Kapas Kabupaten Pesisir Selatan secara umum berada pada kualifikasi Baik (B) dengan rata-rata penguasaan siswa 82,59%.